

Sonia Adeva Merino

Licenciada en Filología Inglesa por la Universidad de Alcalá (UAH), máster oficial en e-learning en la rama de Dirección de proyectos por la Universitat Oberta de Catalunya, con cursos de doctorado en Lingüística aplicada. Profesora de Lengua y Cultura en Alcalingua y coordinadora académica en dicha institución. Ha participado, como formadora de profesores y coordinadora, en cursos y másteres de instituciones nacionales e internacionales. Ha sido tutora del programa Aula Virtual de Español (AVE) del Instituto Cervantes. Coautora del manual *Encuentros. Español*

M^a Ángeles Álvarez Martínez

Licenciada y Doctora en Filología Hispánica por la Universidad de La Laguna es Catedrática de Lengua Española y Máster en Docencia Universitaria por la Universidad de Alcalá. Ha impartido cursos y dictado conferencias en 50 países de los 5 continentes. Directora de Estrategia e Innovación de Alcalingua, ha dirigido y es coautora del *Método Sueña y Nuevo Sueña*, con la editorial AnayaELE y de más de 250 materiales para la enseñanza del español como lengua extranjera, tanto en soporte papel, como en digital.

Gabino Boquete Martín

Doctor en Lingüística Aplicada por la Universidad de Alcalá, máster en Español y su Cultura: Desarrollos Profesionales y Empresariales, licenciado en Filología Inglesa y en Arte Dramático. Ha impartido cursos y másteres de formación de profesores en diferentes instituciones en España, Brasil y República Dominicana. Sus líneas de investigación son la fonética, el componente lúdico, la motivación, las dinámicas de grupos y la aplicación de técnicas teatrales, tema sobre el que escribió su tesis doctoral: «El uso del juego dramático en el aula de ELE: las destrezas orales».

José Santiago Fernández Vázquez

Profesor Titular de Universidad de Alcalá en el Departamento de Filología Moderna. Desde hace siete años viene impartiendo una asignatura dedicada a la enseñanza y el aprendizaje de la lengua inglesa a través de las nuevas tecnologías, dentro del Máster Universitario en Enseñanza del Inglés como Lengua Extranjera. Ha colaborado también, durante varios años, en un estudio propio sobre la utilización de las tecnologías de la información y la comunicación en la enseñanza. Ha participado en seis proyectos de innovación docente, dedicados a la renovación de las metodologías de enseñanza y aprendizaje, y a la utilización de las nuevas tecnologías. Es autor de dos libros y de varios artículos de investigación sobre estudios literarios en lengua inglesa.

Silvia García Hernández

Doctora en Lenguas Modernas, Literatura y Traducción, y Máster en Enseñanza del inglés como lengua extranjera: *Teaching through English in Bilingual Schools*, por la Universidad de Alcalá. Actualmente, trabaja como profesora asociada en el departamento de Filología Moderna de la Universidad de Alcalá y en el departamento de Lengua Inglesa en la Universidad Internacional de La Rioja. Sus líneas de investigación principales son la enseñanza de lenguas extranjeras y la

literatura inglesa contemporánea. Ha publicado artículos relacionados con ambas especialidades en reconocidas revistas de prestigio y ha presentado comunicaciones en congresos e impartido cursos de formación de profesores a nivel nacional e internacional. Es miembro de los grupos de innovación docente CreActive y ESPECYAL y del grupo de investigación Language and Education.

Silvia Gumiel Molina

Profesora Titular del área de Lengua española de la Universidad de Alcalá, donde lleva impartiendo clases desde 2005. Ha participado en seis proyectos de innovación docente, a coordinar un grupo y le ha merecido la consecución de varios premios de docencia en los años 2013 y 2015. Como investigadora, destaca su participación en distintos grupos y proyectos de investigación cuyas principales líneas son la interfaz léxico-sintaxis, y la interfaz semántica-sintaxis, temas sobre los que ha impartido diversas charlas y publicado un número considerable de libros y artículos. Desde 2012, es Vicedecana de Programas Internacionales y Comunicación de la Facultad de Filosofía y Letras de la UAH.

Laura de Mingo Aguado

Licenciada en Filología Inglesa por la Universidad de Alcalá (UAH) y máster oficial en Formación de profesores de español en la modalidad de Español como lengua extranjera de la Universidad de Alcalá. Título propio en Tecnologías en la Enseñanza de Lengua Inglesa como Lengua Extranjera:

Recursos y aplicaciones, de la misma universidad y el título de Especialista en Didáctica del español de los negocios realizado por la Universidad Complutense de Madrid, la UNED y la Universidad de George Mason. Es profesora de español en Alcalingua-UAH desde hace diez años. Ha participado en diversos congresos nacionales e internacionales con comunicaciones y talleres. Ha publicado algunos materiales de ELE en revistas de didáctica en línea.

Elena Otto Cantón

Licenciada en Filología Hispánica, máster de Lingüística Aplicada a la Enseñanza de ELE y doctora en el aprendizaje móvil aplicado a la enseñanza de español. Inició su trayectoria como profesora de ELE en 2000 y ha trabajado en diferentes universidades hasta que en el año 2007 entró a formar parte del Instituto Cervantes de Budapest. Desde allí ha participado en varios proyectos e iniciativas sobre la integración de las nuevas tecnologías en el aula y en congresos y encuentros. Ha impartido talleres, videoconferencias y cursos de formación de profesores sobre aprendizaje móvil aplicado a la enseñanza de lenguas, entre los que destacan los llevados a cabo en la sede de la ONU y del IC en Nueva York.

Cristina Rivet Rubio

Licenciada en Filología Hispánica (Universidad Autónoma de Madrid, UAM) y máster en proyectos editoriales (UAM en colaboración con Edelvives). Ha trabajado como profesora de español para extranjeros tanto en Madrid como en la Universidad de Samford (EE. UU.), donde

ha impartido cursos de todos los niveles, Literatura iberoamericana y Español para la salud. Ha sido profesora de conversación, y de español de los negocios y jurídico en el Instituto Iberoamericano de la Universidad de Goteburgo (Suecia). Es profesora en Alcalingua, de la Universidad de Alcalá. Ha colaborado en el proyecto Language Spanish Route realizado por Alcalingua, en colaboración con Every View SL, Next Computer SL y la Universidad de Alcalá.